

# YAGA

YAGA - Indie Rock mit Elementen aus dem Progressive Rock aus Würzburg. Weiblicher Gesang, persönliche und ausdrucksstarke Texte gekleidet in elegante und ausgearbeitete Melodien, die bewegen und zum Nachdenken anregen. Sie zögert nicht ihre intime Seite und Sensibilität zu entblößen. Mag der Inhalt der Songs auch melancholisch sein, geschieht die musikalische Umsetzung mit recht viel Energie.

YAGA besteht aus 5 erfahrenen Musiker, die aus unterschiedlichen Musikgenres kommen. Beeinflusst von sanften akustischen Klängen und Alternative Rock schaffen sie seit Anfang 2019 ihr eigenes musikalisches Universum.

YAGA - Indie rock with elements from progressive rock from Würzburg. Female vocals, personal and expressive lyrics dressed in elegant and elaborate melodies that move and make you think. She does not hesitate to expose her intimate side and sensitivity. The content of her songs is melancholic, but they are expressed with a lot of energy.

YAGA consists of 5 experienced musicians who come from different music genres. Influenced by the gentle acoustic sounds up to strong, alternative rock, they create their own independent and alternative universe since the beginning of 2019.

The Band:

Tomek Wolk-Lewanowicz (synth&keys)

Simon Friedrich (bass)

Patrick Reuther (drums)

Fernando Avila (guitar, backing vocal)

Agata Stec (vocal)

[yagamusicart@gmail.com](mailto:yagamusicart@gmail.com)



@yagamusicart